

Bürgerbrücke

Schon im Jahr 1900 gab es die Fußgängerbrücke. Bis Ende der 1960er Jahre wurde sie penibel instand gehalten und danach mehr und mehr dem „Zahn der Zeit“ überlassen.

Im Jahr 2000 wurden alle Brücken in Extertal einer Prüfung unterzogen. Aufgrund gravierender Mängel musste diese Nordhagenbrücke gesperrt und später abgerissen werden.

Das wollten viele Bösingfelder/innen nicht hinnehmen, denn die Brücke war für viele eine lieb gewordene fußläufige Verbindung von der Ranner Trift zur Sparkasse und zum Ortskern.

Die 2001 gegründete Vereinsgemeinschaft Bösingfeld nahm sich dieses Problems an und realisierte mit Hilfe einiger Sponsoren den Neubau, der 7000 Euro kostete.

Am 03.10.2003 fand die offizielle Einweihung im Rahmen des Brunnenfestes statt. Wie stark begangen diese kleine Brücke ist, wurde schon 2014 deutlich. Der abgelaufene Holzbelag wurde auf Kosten der Vereinsgemeinschaft durch rutschfeste Aluminiumplatten ersetzt.



Um 1965



Einweihung. Von links: Bürgermeister Hans Hoppenberg, Hans Böhm (Sprecher der Vereinsgemeinschaft), Sponsoren Dieter Wallenstein (Sparkasse) und Dr. Peter Hoffmanns.